
     

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長先生や教頭先生、名張市役所、 

保護者代表、地域の方々、教育委員会 

など様々な人たちが集まって、蔵持小学校の 

通学路の危険個所の確認を行いました。 

特に危険な個所については、今後の対応や方向性 

について話し合われました 

協議しました。 

 

蔵持小 コミュニティ・スクール 

 
通学路の危険個所の

確認を行います！ 

 

交通量が多く、危険

な場所と思われます。

信号をつけてほしい！ 

 

 
高さのある溝が 

走っています！ 

 

たくさんの皆さんに

集まっていただきまし

た。 


